



Un marché bruyant

Installé sur cette grande place, le marché hebdomadaire donne une animation inhabituelle à ce petit village calme.

Les marchands ambulants installent leurs étalages. Ils interpellent les clients et vantent leurs marchandises pour les décider :

« Regardez ces magnifiques tomates ! Voyez ces merlans frais ! Et ce tendre poulet ! »

De loin, on voit l'agitation. De vives discussions s'engagent entre les maraîchers et les badauds.

Texte inédit (hélas...)



Un marché bruyant

Installé sur cette grande place, le marché hebdomadaire donne une animation inhabituelle à ce petit village calme.

Les marchands ambulants installent leurs étalages. Ils interpellent les clients et vantent leurs marchandises pour les décider :

« Regardez ces magnifiques tomates ! Voyez ces merlans frais ! Et ce tendre poulet ! »

De loin, on voit l'agitation. De vives discussions s'engagent entre les maraîchers et les badauds.

Texte inédit (hélas...)